

**Assemblée générale**

Distr. générale
2 juillet 2001
Français
Original: arabe

Cinquante-cinquième session
Point 40 de l'ordre du jour
La situation au Moyen-Orient

**Lettre datée du 2 juillet 2001, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Liban auprès de l'Organisation
des Nations Unies**

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance les faits ci-après :

Dimanche le 1er juillet 2001, des avions de combat israéliens ont violé l'espace aérien libanais et attaqué une station radar des forces armées arabes syriennes stationnées au Liban, au lieu dit Dhouhour Al Ayroun, dans la Bekaa. Trois soldats, dont deux Syriens et un Libanais, ont été blessés.

Cette nouvelle agression, qui confirme une fois de plus l'hostilité israélienne, constitue une atteinte à la souveraineté du Liban et à son intégrité territoriale.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 40 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,
Représentant permanent
(*Signé*) Sélim **Tadmoury**